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울113 ( ) 4第 回 特別 議 臨時 交通委員 議 第 號

울特別 議 事務處

1999 6 1 ( ) 4日時 年 月 日 火 午後 時

場所 交通委員 議室

議事日程

1. 地下鐵公社懸案業務報告 件

審査 案件

1. ... 2地下鐵公社懸案業務報告 件 面

(16 09 )時 分 開議

돈 주시 랍니다; .委員長 朴謙洙○

원 었 므 시 통 원113 4

개 겠습니다.

( 3 )議事棒 打

원 여러 연 계 는 에 고가 많 십니다, .

그리고 비 직원 여러 다,孫長鎬 地下鐵公社 社長

시 만나 게 어 갑습니다.

지난 월 동 에 걸 지 공사4 19 8

업 지 운 단사태는 시민들에게 엄청난

편과 끼쳐드 울시 지 공사 직원들,

많 고생 습니다.

시민들 업 마다 고 는 시민 볼,
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지 운 단사태가 재 지 도 강

습니다 러 여 에 라 우리 시 울시 지.

공사가 여 결과 우리 나라 새 운 사,

시킬 는 계 마 고 울러 시민들

편과 었습니다.

특 비 직원 여러 업사태孫長鎬 社長

후 헌신 과 고에 여 통 원

격 말 드립니다.

재 진 고 는 지 업과 징계

등 후 원 에 라 신 게 마 리 사

가 그 동 갈등 극복 고 과 신뢰 여 시

민들 사랑 는 지 공사 거듭날 는 계 가

도 사가 든 다 여 주시 랍니다.

그러 지 공사 업 에 보고 도

겠습니다.

1. 地下鐵公社懸案業務報告 件

(16 11 )時 分

사; 1委員長 朴謙洙 地下鐵公社 懸案業務報告○

상 니다.件

( 3 )議事棒 打

나 업 보고 여 주시 랍니地下鐵公社 社長

다.

니다; .社長 孫長鎬 地下鐵公社 社長 孫長鎬○

상 공사에 각별 심과 지원 끼지

시는 경 는 님과 님 여러朴謙洙 委員長 交通委員 委員
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시 동에 쁘신 에도 시 시, 113

통 원 에 공사 주 보고 드리고 원님들,

심도 고 폭 고견 들 는 리 마 주

신 매우 뜻 게 생각 니다.

업 보고시 보고드리겠습니다만 근 공사는,

업 여러 원님과 시민들에게 편과 심

끼쳐드리게 는 단 죄 다는 말 리

겠습니다.

업 사 뼈 고통과 어 움 겪

었습니다 과 원 과 질 가 지 지고 래에 곡 사.

계가 새 게 립 는 그런 계 가 었 는 람

니다.

업후 여 근

시키고 만들어 나가는 다 겠습니

다 편 도 게 재계 고 실.

통 등 당 근 근 어나가도

겠습니다 원님들께 도 계 원 주시고 지도 주.

시 랍니다.

그리고 리 빌어 근 계 과

원님들께 심 끼쳐드리게 단

게 생각 니다.

그러 업 보고에 공사 원 개 리겠습

니다.

( : , , ,幹部紹介 監事 金永春 總務理事 趙吉相 管理理事 金胄銀

, )運營理事 張東一 技術理事 李秀馥

그러 지 드린 에 간략 게

당 사 보고드리도 겠습니다.
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......................................................................

( )報告

地下鐵公社 主要業務報告

에 실( )

......................................................................

상 간략 게 에 보고 습니다.

고 많 습니다; .委員長 朴謙洙○

그러 업 보고에 원님들 질 사

답변 도 겠습니다.

원만 진 질 후 답변 는 식

보충질 에 는 답식 겠습니다.

질 실 원님 계시 질 주시 랍니다.

님 질 주시 랍니다.金平城委員

니다; .金平城 委員 金平城委員○

지난 월 업 는 업 업 후 지 지4 19 , , ,

도 상당 우리 지 공사 직원들 고통

크리라고 니다 말 드리 우리 지.

공사 업 에 우리 원 에 집 그리고

견 우리가 마 드 리 루 습니다.

역시 거리가 다는 느낌 고 그 결 에

업사태에 고 여러 들 고생 택에 그 게 게

가지는 습니다 다만 본 원 생각 에는 말 우. ,

리 지 공사 포 우리 공사들 체내에 체계가

립 는 생각 니다.

말 드리 가 거 도 간 가 60

훨 사 님 보고 사 사 말

가슴 쪽 릿 생각 습니다.
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체계가 립 우 돼 겠다 가 도 가 립 고,

사도 사 립 돼 다시 말 드 계질 가,

어 는 것 닙니 ?

그런 말 우리 지 공사에 지난 루 우리

상 원 에 말 체계가 없 나 는 생각

습니다 다나 내 는 겠지만 공.

에 많 내고 운 는 우리 지 공사가

사 만 여 는 직원 체계1

심단결 공사 운 도 어 운 그 지 나 는

생각 습니다.

라 도 보고말 새 운 사 계 립

상 계 말 원 고 어 겠다 는

생각 지난 에 계결근 상 가7 4,276

나타났고 그 에 사람

고 직 직 고 고 건과 그리고, ,

후 직 직 고 고 는, , ,

직 료 주시 랍니다, .

도 말 리 공사 운 고 사원

사 신 고취 어 겠다는 생각 말 드리고 .

째는 에 말 드리고 싶습니다.

사고가 난 보 별 그 게 크지 에 엄청난

재 실 생 곤 는 말 고 간 고

는 식 닌 에 간 고 는 그런 지 가,

다 라든지 라든지, , ,

공사 라든지 는 라든지 런 들,

보고내용 식 닌 말 실질 고,

사 에 비 시 탁말 드리 언 마
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겠습니다.

고 많 습니다; .委員長 朴謙洙○

다 님 질 주시 랍니다.崔鍾午委員

그 동 업 에 님;崔鍾午 委員 孫長鎬 社長○

비 직원에게 고생 다는 말 드리고 싶습니다.

그리고 질 가지만 겠습니다Y2K .

지 가 간산업 루에 용객 만500

고 는 시민 니다 그런 연도 식.

생 는 들 엄청난 러 킬 것 것에

리 강 도 지나 지 것 니

다.

보고에 사 비시 역 동 시 경, ,

보시 등에 개 고 월말 지211 6

겠다고 지에 습니다10 .

그런 리 열심 벽 게 다 라도

만 건 라도 나타난다 그간 허사

돌 가고 심각 시킬 습니다.

라 본 원 체 심도Y2K

는 사 통 다시 는 업도 것

생각 는 견 는 어 지 답변 주시고 후,公社 社長

과 사 비 역 동 시

득 어 어느 통 것 지도

답변 주시 감사 겠습니다.

상 니다.

고 많 습니다; , .委員長 朴謙洙○

다 질 실 원님 계십니 ?

님 질 주시 랍니다.朱世晩委員
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니다; .朱世晩 委員 朱世晩委員○

과 질 드리겠습니다 마다 생.

는 는 매 비 강 다고 지만

우리 님께 도 말 지만 상 사후 식金平城委員

만 고 습니다.

도 보고 같 재들 보 고 별

검 비 여 재 강 겠다고

고 나 어 지 못 변 가 생 지도,

겠습니다.

라 본 원 에 비 경보 능 보

는 다고 생각 는 께 는社長

에 어 견 가지고 계십니 경보 능?

보 어떻게 강 것 지에 도

답변 주시 랍니다.

그리고 지난 계 사건에 어 재진 어떻게

어가고 는지 그 에 말 탁드리겠

습니다.

상 니다.

고 많 습니다; , .委員長 朴謙洙○

다 질 실 원님 계십니 ?

님 질 주시 랍니다.李載震委員

비 든 원들;李載震 委員 孫長鎬 社長○

사 계 업에 난 결 는 진

쓰시고 고에 드리는 니다.

가 말 드리고 싶 것 업에 규시

는 계결근 간 업가담 업 도에

라 다고 그랬고 그리고 계결근 상 에, 7
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극 가담 거나 지 는4,276

는 직 직 는 징계 다고 게 어 습니

다.

그런 여 에 실 게 가 없도 리

주실 것 탁 드리고 거 에 재 고 고 든,

에 게 리 주실 것 탁드리 ,

결과가 나 탁 드립니다.

그리고 지 재 실 에 억 만원 라57 8,000

고 는 거 우 청 억 만원 지 재39 3,000

청 다는 어 것 니 ?

꺼 에 청 고 그것 그 는 가

라도 나누어 는 가 엇 지,

그 에 말 드리고 싶고 지 재 게,

말 업 사람 어 움 당 다는 것 실

통 보여 주어 우리 지 상 지

겠는가 는 생각 그것 실 게 본 보여주

탁 드립니다.

그리고 에 여러 원들 다 말Y2K

드리고 습니다 는 나열 말 드리고.

싶지 습니다만 우리 께 업 보고 는 것 보社長

에는 나 에 겠다 런 생각Y2K

갑니다 그래 도 없 게 는 그.

런 계 고 게 마 탁 드리 상,

질 마 겠습니다.

고 많 습니다; , .委員長 朴謙洙○

다 질 실 원님 계십니 ?

님 질 주시 랍니다.尹汝亨委員
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니다; .尹汝亨 委員 尹汝亨委員○

지난 월 시 쯤 울 지4 2 8 5

다 째 량 개가 역에3 3065 1

원 없는 고 동 지 개역9

간 여 간 열린 운 는 사고가 생 고20 ,

시 쯤에는 지 원 청량리8 25 1 536

마지막 개가 역에 고 시청역1

지 개 간 간 열린 운 었습니다 어떻게6 15 .

러 지 열린 게 운 니 ?

시민들 그 시간에는 근 는 시간 니다 그 다.

역에 막 게 막 보 다고

는 그런 사고 가 났 그 량 운 고 다

량 체시킨다거나 게 지 그 열린,

운 만 에 거 사고가 났 는 누가

집니 원 결과 주시고 사후에 그러? ,

사고 는 엇 지 말 주시

랍니다.

가지 지 감사 고 는 것 고 는 지

보도내용 게 원들 보내주었

는 지 감사 어 견 것 습니

거 에 답변 주시고? .

료에 볼 것 같 가 계 건 억원4 147

게 계 다고 는 지 계95 99

그 업체 료 주시 랍니다.

상 니다.

고 많 습니다; .委員長 朴謙洙○

다 질 실 원님 님 질 주시 랍니, 李敬愛委員
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다.

니다; .李敬愛 委員 李敬愛委員○

연 많 고생 신 간 님께 고 다는 말 드

리 재 집 고 는 폭 에 담 재

실태 말 주시 탁 드리겠고 .

가지는 업 에 움 었는 미리 날에

그만 신 들 단과 역 에 여 들 그런

사에 게 가 어 었 다 공 원

들 어떻게 보 공 원들 에 보 주는 쪽,

지만 그런 것 었는 사 에 충 가

얼마나 었는지에 님 말 듣고 싶습니社長

다.

그리고 후 나 갈 에 못 에

는 과감 게 리가 어 겠지만 그 지 는 단

가담 들에 는 보다 폭 동료 다고

지는 여 에 님 생각 말 주시社長

라겠고 생각 동 쪽에 어떻게 달 는지, ,

달 는 거 에 근거 료들

거 에 말 주시 탁 드리겠습니

다.

상 니다.

고 많 습니다; .委員長 朴謙洙○

다 님 질 주시 랍니다.金玉源委員

니다; .金玉源 委員 金玉源委員○

지 직원 여러 들에地下鐵公社 孫 社長

게 그 동 고 니다 업 후 업 간.

슬 게 극복 시고 업 후 사후 리 니
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다 사후 리에 어 그 과는 다 각도.

본질 립 워 주시 랍니다.地下鐵公社

마 돌 니다 마 에 에. 地下鐵公社

주 생 는 사고가 생 지 도 사후 검

열심 주시 랍니다.

상 니다.

고 많 습니다; , .委員長 朴謙洙○

지 지 원님 질 가 었습니다.

사 님 어떻습니 여 에 답변 가능 시겠습니,

?

가 답변 고 시 는 것;社長 孫長鎬○

보충답변 도 주신다 겠습니,

다.

그러 답변 주시 랍니다; .委員長 朴謙洙○

답변 리도 겠습니다; .社長 孫長鎬○

원님 여러 께 지난 업 시에 업 에

사 계에 많 심 가지시고 업

막 여러 가지 도 취 주시고 지 에,

많 격 주신 에 는 단 고맙게 생

각 니다.

원님 여러 들 지원과 격 에 어 사후

에 공사 직 다 도 겠습니다.

질 신 원님 답변 리겠습니다.

우리 지 내 직에 어 체계 립 가

다 사 계 립 원 라 다,

그 에 는 같 생각 니다.

말 끄럽고 든 에
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들 공개 상에 는 사 꺼림 니다만

원님께 말 신 같 연 도

고 도 는 런 태 것 말,

어떻게 말 드 지 사 도 어 습니

다.

여 튼 우리 사 계가 랫동 게 비 상

사가 리 지만 우리공사 직원 고 직

말 드리 사 니다.

사 라는 특 에 그런 본

나 것도 못 갖 는 런 동 말 타 습니다.

타 운 그 다고 사 갖춰라" "

없는 것 고 사 계가 업 나 거

에 상 고 말 상생 사 계가

다고 생각 지 습니다.

같 고통과 같 어 운 과 여러

겪어 진 사 계 럼 지 게,

생각 니다.

그 게 본다 상당 간 후에는 우리도 날

과 다 그런 사 계가 립 지 그 게 망 걸,

어 니다.

원님께 는 체 경험 니 실감

어 겠습니다만 신 보도상 보시 울시 께 상계역

에 가 사 게 는 여러 께 TV

보 겁니다.

그것 본다 말 과연 럴 가 느냐 런 생각

가집니다 언 사람들 사고가 뀌어질 것 가. ,

나 지나 것 가 것 말 타 운
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런 생각 듭니다.

그래 님 말 들도 가능 에金平城委員

과 원 지 든 것 리 연후에 같 도

심 는 것 사 계 립 는 것 닌

가 런 에 계 고 우리 득시,

키도 겠습니다 지 주시도 탁 겠습니.

다.

그 다 에 별 는 곳에

상 말 보통 킨다 게 말 는 것

신 니다.

우리가 계 워 취 지 라고 엄격 리 는

는 사실 가 생 니다 비 에 그리, .

고 상 곳에 가 생 는 것 사고

니다 그래 들 실 연락체계 갖 어 고 가.

능 많 취 지 에 우리가 심도 게 살 고

고 고 게 도 겠습니다 식 도.

말 실 공사 다 도 겠습니다, .

직 말 드 는 지 에는 가 어나지,

것 다 게 생각 습니다 비가 많 지.

게 시달리는 도 여 겪었는

주 에 들어 는 것 니다.

사실 도 상에 갑 폭우 시 도 에

빠질 그 쳐나 들어가는 것 고 시간 지,

나 도 에 가 돼 리 지 에 들어

가 나도 없습니다.

말 상 가 나 막 다든가 꺼

가 막 통 게 폭우시에 지역에
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고 그것 어들어 는 것 그것 에

들 많 계 워 고,

는 마쳤고 월 말 지는 것 게 마쳐6

에는 에 시달리지 도 겠습니다.

에 것 없는 에 직원들 많

시달 는 는 우리 도 그 게 도

우리가 편 도 겠습니다, .

님께 질 신 에 강Y2K崔鍾午委員

시고 만 경우에 가 생 어떻게 느냐

게 말 시고 어느 에 는지에

습니다.

재 는 개 가 우리가 는 우리가271

는 것 만 다 도 우리 미 못,

러 다 곳에 가 생 지 느냐

게 우리가 에다가 청 습니다.

우리가 지 보고 고 우리가 는 것 도

당신들 보 에는 어 냐 는 에 크린 달라

게 들 청 고 습니다 그래 개는. 271

월 말 지 결 후에 그 다 에 가 시험 월 에6 8

재 검 도 고 습니다.

가 지 에 우리

가 도 겠습니다 는 연도 고 그. Y2K

연도가 식 나는 우리는 가만

생각 보 실 동 운 에는 그런 것 그 게

많지 것 다 게 보고 습니다.

우리 원님께 많 걱 시지만 우리가 지

보내고 신 는 연도 고는 큰 계는 없거든 .
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그것 늘 우리가 는 것 에 연도 는 큰 가

없다 게 보지만 드시 운 에 지 래 지 는

것 라도 우리가 단 보 리 계에 가 생

것 특단 고 습니다.

께 사후 도朱世晩委員

라 런 지 습니다.

에 는 들 에

는 말 건 도 생 지 도 검1

겠습니다.

그리고 험 는 에 경보 능 엇 냐 게

말 는 계는 경보 능에 다 동

어 습니다 사 실 통보가 니다만 계 검. ,

는 곳 들어 쳐들어 는 것 경보,

는 것 실 동 지는 습니다만 들,

당 역 실에 연락 는다든가 감시체

가 생 각 우리가 동원 도

게 비 겠습니다.

그 다 계 에 는 체 건 는 우

리 가 답변 드리겠습니다만 답변 마 고 건,總務理事

에 는 드리겠습니다만 계 충 가

드리겠습니다.

신 에 계 보도가 고 그것도 특 신 개1

니다 신 계 보도 고 그러는 실 보도내.

용 보 건 계 에 건 계 다1,000 600 ,

억 란 엄청난 돈 계 다 런 지 니다 신200 ,

에.

우리 간 가 실에 나가 공포 는 실
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에 나간 연 는 개 감 에 그 게 나가 는

습니다만 결과 는 사에 주 많 신과,

래 것 니다.

체 는 우리 가 료 드리겠습니다만,總務理事

억 라도 우리가 지 도 에200 18%

니다 그 에 에 게 말 드 우용역에. 200

고 는 청 것 억 니다 틀 가 억 가110 . 31

그 습니다 그 게 그 개가 지 니다. 2 .

그것 리 나 지 억 우리가 우리 공50 ,

사는 매도 매가 많고 우리는 특별 열,

업체 는 경우가 많 습니다 상, .

가 사 것 것 다 어 가

비 도 계 는 비 는 그 게 많지 편 니다.

그리고 도 말 드 습니다만 계 특 상 특허업,

나 주 사에 런 것 매 는 경우가 많고,

게 말 컴퓨 사고 것 건 매가 는

그런 것 사 공고 고 그 게 는

없지 .

그래 가 들 도 습니다만 계,

다 특 거냐 계 도 업 편 계,

는 것 고 그것 규 에 맞는 에

다 는 경우도 다 건 계,

매도 고 심 가지고 게 어떻게 느냐

런 가 고 다닙니다.

어떻게 보 계 고 빨리 도

습니다 그 에 그것 만 에 뢰 계가 거 개.

었다 가 겠지만 그것 니라 계
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경우도 많 습니다.

그러나 원 것 도 가능

들 계 는 내 사 라도

런 지가 없도 다 도

겠습니다.

님께 시간 에 어떻게4,276李載震委員

것 냐 실 게 것 니냐 게 질 는,

만 게 도 복귀 사람 니다7 4,276 .

그 다 다 리 는 없고 다4,276

징계 는 없고 가운 우리가

습니다.

내용 어 단

가담 거나 직원 타 어 없 런

경우는 들 용 고 니다.

그래 실 도 다 도 없고4,276

가능 용 고 가운 도 극 가담 주동,

런 사람에 는 징계 그 동에

징계 원 에 심 극 가담 는 도

고 직 감 런 징계 겠습,

니다.

여 에 는 미 업에 여 지

도 우리가 어 경미 라도

별 도 겠습니다.

그 다 에 상 억 만원 꺼 에 지39 3,000

고 나누어 특별 가 느냐 게 질 습니

다.

것 우리가 실 억 니다57 8,000
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만 도 습니다 들어 꺼, .

에 많 지 가 많 들어 상 에 라

청 도 고 도 니다 과,

에 .

그리고 우 우리가 빼 것 업 다 사

람들 시킴 과근 당 것 우리가 쳐

고 습니다 그 게 억 만원 겠습니다. 39 3,000 .

과근 당 우리 직원들 사에 나가는

당 겠습니다 업 과근 당 생 지.

업 에 과근 당 우리가

는 러 다 런 내용 에 것 우리

가 니다만 것 직원 내 에 사,

에 단 보 고 결과 다,

청 취지 습니다 그 게 겠습니다. .

가 없도 라 는 말

들 겠습니다 들 운 사.

에 움 들 당 열심

도 겠습니다.

그 다 에 님 사고에 는 보,尹汝亨委員

고 드리도 겠습니다.

그리고 계 에는 지 지 없느냐

게 말 는 지 지는 는 습니다만,

크게 감사 지 돼 킬 만 것 재 지는

별 없는 것 생각 니다.

감사 내 지 어 는 직 다 못 본 것

어 지 겠습니다 감사 결과가 나 시.

료 보내드리고 보고 드리도 겠습니다.
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지 지는 큰 가 없습니다 지 각. 95 99

계 업체에 사 료 별도

도 그 게 겠습니다.

님 질 에 답변드리겠습니다.李敬愛委員

폭 담 라는 것 우리가 업 에는 우리 감사

실 본청 지원 열 별 나누어 습니

다만 지 폭 담 에

습니다 재는 별 가 어나고 습니.

다.

그래 재는 가 상당 그런 상태

에 말 키는 것 재는 없습니다.

가 직 강 고 들 동 개시 다

런 가 다 것 상 고 습니다.

후 에 님께 질 는李敬愛委員

과 원 에 라 는 것 변 없습니다.

그러나 단 가담 거나 타 에 어 없 것

에 는 우리가 용 고 우리가 포용 는

게 겠습니다.

많 사람 는 것만 능사는 니다 게 생각,

고 습니다 생 가능 도 들.

다 겠습니다.

우리가 본청에 가거나 사 에 나가 많 라 리지" ,

그 도 고 우느냐 는 리 많 듣고 습니다" .

우리가 든 것 감 결 도 없고,

다는 것만 가 니다 게 지 생각 고 습

니다 리 는 것 계가 습니다. .

결 가 상 가 어 통 우리
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가 든 것 다는 것 그 가 상당,

지겠지만 우리가 여 다는 것

계가 습니다.

지 나 가 직 나 에 가 는 그

런 직원도 많습니다 런 사람들 다 가 다.

라 린다 런 식 감 가 는 다,

고 는 생각 니다.

그래 생 가 나 도 그러나,

극 가담 거나 업에 충동질 거나 주동

거나 런 것 원 에 라 겠습니다.

사 가 어떻게 든 간에 것 원님

께 주 신 원 에 각 다는 그런 뜻에

라 엄격 도 그 게 겠습니다.

님 질 도 역시 업 사후 리는 어떻게金玉源委員

것 냐에 시고 마 비에 도 지,

습니다.

님 질 에 답변 드 습니다만 그 과는李敬愛委員

말 다 게 겠습니다 님께 지 신 그. 金玉源委員

과는 다 게 고 질 립 도 라 는

그런 망사 에 는 도 그런 원 에 고,

업 날과 같 지 지 게 그냥 당

어가는 그런 는 취 지 겠습니다.

우리가 것 고 용 것 고 포

용 것 극 가담 는 우리 사에 어 는

겠다 게 단 에 각 도

게 겠습니다.

( , )朴謙洙 委員長 尹汝亨 幹事 司 交代
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답변 다 끝났습니다 다리; .委員長代理 尹汝亨○

.

니다; .總務理事 趙吉相 總務理事 趙吉相○

가 답변 드리도 겠습니다.

말 드린 것 럼 신 에 보도 것 계

억원 억원 다 어 것 럼 가 도202 202

그 게 보도가 었습니다.

그런 계 체 억원 에 청 용역 고202 ,

청 용역 건 었습니다 통계상 는 건 라3 . 4

고 는 청 용역 동 역사 동 지 내 게, , ,

청 가 개가 고 당산 도 틀 건 빼3 4

계 억원 그것 빼 억원만 남습니다202 55 .

그래 계 상당 많다 는 것 건

시가 많 는 건 는 상 는58% 19%

니다 그 에 말 드린 청 용역 라든지 그런 것.

빼 상 니다5% .

우 그 게 간단 말 드리고 지 재 울, 監査

에 나 감사 고 습니다 그래 월9 . 5 21室

내 월 지 감사 체 원에 는 끝내6 2

고 료가 미비 라든지 리 나,

쯤 남 지 겠다 게 지 들,

고 습니다.

재 그 들 보는 것 도 월 후에 재 지98 1

계 내용 나 공사 용역에 여 만1,000

원 상에 것 건에 업 진 에292

습니다.

에 가 경 가 없어 드린



- 22 -

는 그 라고 는 억에 그것 에 도 만5% 55 500

원 가 니다 그 만원 는 고51% . 1,000 68% ,

그러니 만원짜리 계 신 에 공고500

지 내고 공개 고 공개 다는 것

사실상 리 니다.

그래 어 에 는 들 보 에는 신 는 사람

계 못 게 는 것 시나

들 거나 런 것 에 염 는 것 니겠습

니 신 게 극 는 도 견?

다 그런 생각 듭니다.

여튼 재 감사결과는 재 들 포 것

없습니다 가 개 본 것 직 크게 지.

사 없다 그 게 말 드리겠습니다.

그래 후 감사가 료 원님들게 빠 시 내에

감사가 게 결 었습니다 는 것 드리도 그,

게 겠습니다.

상 말 드 습니다.

그리고 사 공사는 억 지 공사는 만1 , 5,000

원 그리고 나 런 것 만원 지는 계3,000

도 규 상 어 습니다.

께 지난 월 도청; 4 2運營理事 張東一 尹汝亨委員○

역 지 역에 생 고 사고에3

답변 리겠습니다.運營理事

도청 역에 생 고 사고는 원에

청량리 지 니다536 .

그 역 맨 에 닫 지

그 역에 도청 직원 승 폐쇄막
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가지고 승 고리에다가 걸어가지고 거

에 역 원 보 에 울역 지 습니다.

울역에 도 승객 시키고 고 상

태 검 보니 그 역에 승객 에 라 틱

닫는 그 사 에 끼여 그것 거

가 습니다 그래 울역 는 상 운 습.

니다.

그 다 에 지난 월 에 역에 생 사고4 2

도 들 역에 열 에 역3065

진 다 째 에 고 났습니다.

그것 냐 에 도어엔진 습니다 도어.

엔진 공 그 에 고 킹 습니다 그 킹.

경 어 공 가 누 었습니다 그 누.

닫 지 습니다 그래 들 복 역.

원 탑승 폐쇄막 지 고쳤

습니다.

그래 지 재 들 도청에 용 는

도운 규 라든지 공사에 용 는 운 규 상에

는 운 에 사고가 났 는 그 근역에

역 원 탑승 라든지 폐쇄막

운 도 게 어 습니다.

지난 에 상당 운 에 승객 많 는 폐쇄막 체

가 상당 험 니다 그래 는 사고가 나.

승객 시키고 지 들어가 고

도 게 계규 개 고 그 게

고 습니다.

상 니다.
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보충질 실 원님 습니; ?委員長代理 尹汝亨 金○

님 보충질 주시 랍니다.玉源委員

니다; .金玉源 委員 金玉源委員○

상 청 억원 에 체 에 비용39

포 어 는지 ?

나 답변;委員長代理 尹汝亨○

주시 랍니다.

억 만원 에 억 말; 39 3,000 15總務理事 趙吉相○

체 경비에 들어가 습니다 그래 억 만원. 57 8,000

에 들 타 그것 빼고 억 만원 그39 3,000

에 것 말 비업체 비업체,

그 사람들 돈 주고 에 그런 비용 억 다15 ,

그런 산 달라질지는 지만 지 재 15

억원 고 습니다 그래 억과 억. 15 24

억 만원 니다39 3,000 .

겠습니다; .金玉源 委員○

째 는 지 재 계 건에 가 상

들 고 견에 감사나

계 그 내용 지지 고 가 상 타

다 랬 우리 공사 사 재 사람에

는 어떻게 것 어떻게 것 가,

본 원 생각 는 것 에 쓰는 용어 보

극상 라고 보는 공사 사 어 것 가 견

말 주시 랍니다.

답변 리겠습니다; .社長 孫長鎬○

우 폭 사건에 는 우리 달 고

고 개 감 에 연루 것 같습니다.
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평 에 에 달 돌리는 감

맞는 그런 감 리 답니다, .

그래 그 날 마 만원짜리 공사 공4,000 "

개 지 느냐 게 당 질 습니다" .

그러니 지 역에 지 연" 2 6

에 계 공사 빨리 달라고

그러니 계 에 고 공사 시 에 것

계 겠다 게 단 것 니"

다.

그런 폭 다고 그러는 살 고 고 는

통에 어 어 가 다 고 리도 간 다 고 런

상태 그 게 많 상 니고 게 그 사,

람 원 고 원 는 도 에 실에 나타나 그랬는

사람 상 가 린 겠습니

다.

그러 사람 공사가 닌 에 나

게 실에 가 막 들어 고 공사에 폐 끼 에

는 어 가 냐 게 말 는 말,

지 .

그런 각 것 가지 니다 지.

우리 감사나 사 에 사 게 니다 사.

게 사에 는 그런 우 에

고 습니다 그래 감사가 끝 나 그 결과에 라.

경 감사결과에 도

겠습니다.

그리고 가지 런 것 습니다 내 고 는 보.

어 다는 것 가 그 게 나 고 습니다.
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우리가 래 리 에 비 내 고 는 보

어 는 것 니고 내 고 는 unfailing

겠다 는 것 통상 리 도 공 원 나

런 사람들 많다고 그러니 내 고 여

고 고 그 사람 보 다는 가

것 니다.

그래 그 도 고 지 미루고

습니다 감사가 끝나 께 고.

도 겠습니다.

상 니다.

그 말 도 고 공사 사 님 개 에;金玉源 委員○

가 상 말 고 는

는 보 는다 는 공사 에 것

냐 그말 에 나 그것 고 싶습니다. .

니죠 닌; .社長 孫長鎬○

것 직에 런 느냐 겁니다 도.

직에 들어 는 용납 없는 것 어떻게

지 그런 사람 보 다고 그러니 것 나도

헷갈립니다 어느 쪽 것 지 그 사람 보. ,

는 건지.

공고 단 는 지만

여러 가지가 는 통 리 지 보

느냐 것 도 상당 심 럽습니다, .

겠습니다; .金玉源 委員○

질 실 원님 계십니; ?委員長代理 尹汝亨○

없습니다 는( )委員「 」

상 질 실 원님 없 므 사 1 地下
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겠습니다.

진 에 여 주신 원 여러 그리고, 地下鐵公社

비 계공 원 여러 고 많 습니다, .社長

상 시 통 원113 4

마 겠습니다.

산 포 니다.

( 3 )議事棒 打

(17 27 )時 分 散

出席委員○

朴謙洙 尹汝亨 趙成大 金玉源

金平城 李敬愛 朱世晩 李載震

崔鍾午

專門委員○

金泰鎬

出席公務員○

地下鐵公社

社長 孫長鎬

總務理事 趙吉相

運營理事 張東一

답변( )




